

ABSTRAK

Dedi Mantasa (2020). Penggunaan Aplikasi *Basic Guitar Chords 3D* pada Pembelajaran Seni Budaya (Musik) di Kelas VII SMP Negeri 3 Kecamatan Harau Kabupaten Lima Puluh Kota. Skripsi. Program Studi Pendidikan Sendratasik Jurusan Sendratasik Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Padang

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan kegiatan guru seni budaya (musik) di Kelas VII SMP Negeri 3 Kecamatan Harau Kabupaten Lima Puluh Kota dalam melaksanakan pembelajaran musik dengan menggunakan aplikasi *Basic Guitar Chords 3D* untuk belajar gitar di sekolah. Penggunaan aplikasi bermain gitar ini memberikan kesempatan kepada siswa untuk belajar gitar secara virtual, dengan suasana belajar yang berbeda dari belajar gitar secara teori dan praktek sebelumnya.

Penelitian ini menggunakan rujukan hasil penelitian dari penelitian relevan, dan beberapa kajian teori, khususnya yang berhubungan dengan belajar dan pembelajaran, metode pembelajaran, pembelajaran gitar dengan aplikasi, dan pembelajaran seni budaya (musik) di SMP.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif analisis. Sementara objek penelitian adalah kegiatan guru melaksanakan KBM (Kegiatan Belajar Mengajar) musik di kelas VII SMP Negeri 3 Kecamatan Harau. Pembelajaran yang diobservasi ini adalah belajar gitar pada topik memainkan alat musik petik dalam ensambel musik. Instrumen penelitian adalah catatan pengamatan, catatan wawancara, dan studi dokumen.

Hasil penelitian menjelaskan bahwa dengan adanya belajar gitar menggunakan aplikasi *Basic Guitar Chords 3D*, dapat menciptakan pengalaman baru bagi siswa dalam belajar musik\ emnggunakan aplikasi hp. Namun demikian, karena penggunaan aplikasi ini bersamaan waktunya dengan belajar ensambel musik pada KD bermain musik sederhana, secara konseptual aplikasi ini tidak mendukung untuk pembelajaran ensambel musik dengan menggunakan instrumen musik sebenarnya. Tapi pemikiran guru untuk menjelaskan bahwa bermain musik bersama dapat dilakukan dengan menggunakan aplikasi hp tentu ada benarnya dan bisa terus dikembangkan oleh guru dalam pembelajaran musik di sekolah.

Kata kunci: Aplikasi Android, gitar, belajar, pembelajaran, ansambel